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Bonjour les copains, je vois que la canicule amène des opinions très tranchées. Alors comme aurait
dit Victor, polémiquons mais... gentiment !! 

Ce fil me rappelle l'article que j'avais écrit à l'époque sur TechniFree.
En effet, même cause, mêmes effets, on se croit revenu à la fin des MAJ pour XP. Alors est-ce que
la situation est très différente aujourd'hui ?
A l'époque, 28 % du parc était encore sous XP. Au jour d'aujourd'hui, plus d'1 utilisateur sur 3 a
encore Sept (et + si on enlève consoles, tablettes etc.). µsoft ne pourra pas faire autrement que
prolonger les MAJ. 
D'ailleurs, pour XP  une modif du registre permettait aux entreprises de continuer à recevoir celles-ci
en payant mais, secret de polichinelle, on a vite eu le petit tuto permettant d'en profiter à titre
individuel.
J'ajoute que la plupart des grandes entreprises sont encore sous win 7 et quand on a des dizaines
de milliers de bécanes (90000 STB dans la mienne) et que l'on sait les conséquences
organisationnelles, financières et humaines pour faire évoluer le parc, avec souvent des applis
propriétaires, ça prend des années. 
Quand on voit ce qu'a donné une des dernières MAJ catastrophiques de win 10, cela a fait réfléchir
les DSI.

Je comprends les possesseurs de sept (32 ou  64 bits) : système devenu stable, fiable, performant et
léger. Avec 2 Go de MEV (4 Mo c'est bien), un processeur à 1 Ghz, une carte video de 1024 x 768 et
16 Go de libre sur le disque fixe ça tourne parfaitement ! 
Alors, LE véritable argument pour le changement c'est que, petit à petit, les nouvelles bécanes sont
bâties autour du dernier OS. Aucun pilote antérieur à W10 n'est à présent écrit pour les machines
récentes, même celles que vous montez vous-même, donc, malgré notre réticence, il ne sera pas
possible d'utiliser un autre OS ou alors Linux. Certains logiciels, ou lors des nouvelles MAJ, ne
seront plus compatibles qu'à partir de 8. Certains d'entre nous seront sans doute obligés de changer
les habitudes avec des logiciels qui maintiendront, pour un temps, la compatibilité. Cela fera aussi le
bonheur du petit assembleur du coin chez qui vous irez acheter la bécane d'occas encore
compatible. Comme c'est les soldes, profitons-en pour voir les logiciels ou extensions ou
imprimantes etc., qu'on aurait pas acheté sinon, mais encore compatibles avec notre système actuel.

Je confirme : Sept est un système super !

Maintenant, quand on a des besoins de base (bureautique, jeux, logiciels...), comme la plupart
d'entre nous, qu'on va pas tripatouiller sur des sites "peu surs", ou trop sophistiqués, avec un
pare-feu et un anti-virus classique (vu la tarte à la crème sur l'utilité d'un AV), c'est suffisant ! 
A contrario, à partir de cette date, ceux qui sont sous 7 intéresseront de moins en moins les hackers,
pirates et consorts.
Donc, avant de souhaiter un bel été, à Sylvie et à tous, malgré la canicule gardons la tête froide
(suis-je drôle...), 
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 à la votre..., pas d'affolement,  surtout quand l'on sait la fiabilité des ordinateurs de bureau actuels !! 
PS : j'ai oui dire, en effet confirmation, par les collègues du SI que µsoft pousse les feux sur une
nouvelle version de 10 qui serait à la version actuelle ce que Sept a été par rapport à Vista. 
Alors, il est urgent... d'attendre !!
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